
F R E I W I L L I G E  F E U E R W E H R  H O L T S E E

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 2. Februar 2024

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Um 19:30 Uhr wird die Versammlung durch den Wehrführer Kai-Uwe Haß eröffnet.
Die Einladungen wurden form- und fristgerecht zugestellt, die Beschlussfähigkeit ist bei 47 von 62 
aktiven Kameraden gegeben.

Der  Wehrführer  begrüßt  den  Bürgermeister  Jens-Peter  Frank,  den  Ehrenbürgermeister  Ulfert 
Geertz,  den  Ehrenwehrführer  Heinrich  Möller,  den  Ehrenjugendwart  Manfred  Ströh,  den 
Amtswehrführer  Frank  Schröder,  den  Jugendfeuerwehrwart  des  Amtes  Thomas  Bartels,  die 
anwesenden Gemeindevertreter, Pastorin Johanna Zedlitz, die Vertreter der Nachbarfeuerwehren 
Frank  Andreas  Greggersen  und  Timo  Kapfer (FF  Gettorf),  Marvin  Fiß  (FF  Haby),  Christian 
Gothmann und Sven Volkmann (FF Sehestedt) sowie die aktiven Kameradinnen und Kameraden, 
Ehrenmitglieder und fördernden Mitglieder. 

TOP 2: Protokoll vom Vorjahr 

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung konnte im Internetauftritt der FF Holtsee eingesehen 
werden  und  hat  während  der  Versammlung  zur  Einsicht  ausgelegen.  Zum  Protokoll  der 
Jahreshauptversammlung 2023 gibt es keine Ergänzungen oder Änderungen.

TOP 3: Jahresbericht des Wehrführers

Zu  Ehren  des  2023  verstorbenen  Ehrenwehrführers  HBM  Wolfgang  Ströh  wird  eine 
Schweigeminute abgehalten.

Der Wehrführer Kai-Uwe Haß berichtet über die einzelnen Einsätze und sonstigen Tätigkeiten aus 
2023. Hervorzuheben ist dabei der Hochwassereinsatz in Damp.
Insgesamt wurden im Jahr 2023 5 TH-Einsätze, 5 Brände, 1 Katastrophenschutzeinsatz und zwei 
Fehlalarme durch BMA abgearbeitet.
Im April  fand die Brandschutzerziehung im Kindergarten statt.  Zum Nikolaustag wurden wieder 
Naschitüten an die Kindergartenkinder verteilt.  Das Laternelaufen fand mit großer Beteiligung am 
3.11.2023 statt.

Dienste  wurden  14-tägig  abgehalten.  Zudem  wurden  auf  Amtsebene  4  Kameraden  zum 
Truppmann ausgebildet. Auf Kreisebene wurden 18 Lehrgänge besucht.



  

TOP 4: Bericht aus der Jugendfeuerwehr

Der Jugendwart der JF Am Wittensee Thomas Bartels berichtet: Die JF besteht aus 72 Jugendliche in 
3 Zügen; davon rund 1/3 weiblich und 2/3 männlich und 16 Betreuern. Die Leistungsspange wurde 
von 5 Mitgliedern und die TM-Ausbildung von 4 Mitgliedern erfolgreich absolviert.  Auf dem Pferdehof 
in Groß Wittensee wurde eine Großübung abgehalten. Auch der Hansapark wurde wieder besucht. 
Am Kreiszeltlager in Waabs wurde mit 60 Personen teilgenommen. Im letzten Jahr wurde ein neues 
JF-Fahrzeug am Standort Haby in Dienst gestellt. Für 2024 ist die Anschaffung eines neuen Zeltes 
geplant. Neben der Abnahme der Leistungsspange werde die JF auch wieder am Zeltlager am Selker 
Noor teilnehmen. Thomas dankt Jennis Sachau als Betreuer im 3. Zug.

TOP 5: Grußworte der Gäste

Der Bürgermeister der Gemeinde Holtsee Jens-Peter Frank würdigt die Arbeit der Aktiven und dankt 
dafür. Er wünscht dem Wehrführer Glück bei der Führung der Wehr und der Veranstaltung einen 
guten Verlauf.

Als Mitglied des Kreisfeuerwehrverbands überbringt Claus Henning die Grüße sowie den Dank des 
Landrats für den Fluteinsatz. Neuer KatS-Führer der Bereitschaft ist Meint Behrmann von der FF 
Eckernförde, Die neue FTZ in Rendsburg wurde in Dienst gestellt. Es werden Ausbilder für die Erste 
Hilfe in der FF gesucht. Die Nordmarkhallenkonzerte finden am 8. und 9.3. statt.  Er wünscht der 
Veranstaltung einen guten Verlauf und eine gesunde Wiederkehr von Einsätzen.

Der  Amtswehrführer  des  Amtes  Hüttener  Berge  Frank  Schröder  überbringt  die  Grüße  der 
Amtswehrführung  und  der  Amtsverwaltung.  Er  bedankt  sich  bei  Hendrik  für  die  Ausbildung  auf 
Amtsebene, dem BE/BA, sowie Jennis für die Arbeit in der JF. Er bedankt sich weiterhin dafür, dass 
die Gemeinden stets ein offenes Ohr für die Belange der FF haben. Für Arbeitskreise auf Amtsebene 
werden  Teilnehmende  gesucht.  Am  4.5.  findet  der  Amtsfeuerwehrtag  und  am  20.11.  der 
Adventskaffee der Ehremmitglieder statt. Er wünscht der Veranstaltung einen guten Verlauf.

Der Wehrführer der FF Gettorf Frank Andreas Greggersen bedankt sich im Namen aller Vertreter der 
geladenen Wehren für  die  Einladung und die  gute  Zusammenarbeit  die  natürlich  auch weiterhin 
fortgesetzt werden soll. Er bietet die Möglichkeit der Teilnahme an Gefahrgutausbildungen in Gettorf 
an. Er wünscht für die Veranstaltung viel Erfolg und einen guten Verlauf.

Pastorin Zedlitz betont den Zusammenhalt und die Kameradschaft. Diese zeige sich auch bei der 
Begleitung  bei  Trauungen  als  auch  Beisetzungen.  Sie  bedankt  sich  ganz  besonders  für  die 
Unterstützung beim Taufgottesdienst am See im vergangenen September.  Die Feuerwehr hat mit 
Tischen und Bänken und einem Wasserbogen unterstützt.

TOP 6: Kassenbericht

Der Kassenwart Oliver Hein erstattet seinen Kassenbericht für das Kalenderjahr 2023: 

Stand des Sondervermögens am 01.01.2023:  9.626,72 €
Einnahmen:   16.291,75 €
Ausgaben:   13.849,41 €
Bestand am 31.12.2023: 12.069,06 €.
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TOP 7: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde von Connor Schmidt geprüft. Beanstandungen ergaben sich nicht.

TOP 8: Entlastung des Vorstandes 

Auf Basis des Berichtes der Kassenprüfer beantragt Kai-Uwe Haß  die Entlastung des Vorstandes. 
Der Vorstand und der Kassenwart werden bei eigener Enthaltung für 2023 einstimmig entlastet.

TOP 9: Wahlen

Den Wahlausschuss bilden neben dem Wehrführer Kai-Uwe Haß Achim Seidel und Malte Schütt.

1. Gerätewart:

Mirko Krabbenhöft wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Er stellt  sich zur Wahl. Leon Becker wird 
vorgeschlagen. Er stellt sich nicht zur Wahl. Mirko Krabbenhöft wird einstimmig bei einer Enthaltung 
in offener Wahl zum Gerätewart wiedergewählt.1 Er nimmt die Wahl dankend an.

2. stv. Gerätewart: 

Rolf Krabbenhöft stellt sich nicht wieder zur Wahl. Leon Becker wird vorgeschlagen. Er stellt sich zur 
Wahl.  Leon  Becker  wird  einstimmig  bei  einer  Enthaltung  in  offener  Wahl  zum  stv.  Gerätewart 
gewählt.1 Er nimmt die Wahl dankend an.

3. Sicherheitsbeauftragter:

Stefan Schmidt wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Er stellt  sich zur Wahl.  Stefan Schmidt wird 
einstimmig  bei  einer  Enthaltung  in  offener  Wahl  zum  Sicherheitsbeauftragten  wiedergewählt.  Er 
nimmt die Wahl dankend an.

4. Kassenprüfer:

Connor  Schmidt  scheidet  aus.  Als  neuer  Kassenprüfer  wird  Nico  Möller  vorgeschlagen 
vorgeschlagen. Nico Möller wird einstimmig zum Kassenprüfer gewählt und nimmt die Wahl an.

Der Festausschuss wird wieder nach Alphabet aus den Aktiven bestimmt. Vorsitzender bleibt Martin 
Hausschildt.

TOP 10: Übernahmen und Neuaufnahmen

Frank Schwarz möchte gern als Aktiver in der FF Holtsee mitmachen. Er war bereits Wehrführer in 
Stelle-Wittenwurth bei Heide.

Lena  Matthiesen,  Jonas  Karstens  und  Niklas  Hannemann  werden  nach  Absolvierung  des 
Anwärterjahres nach Abstimmung in die Wehr übernommen.

1 Während der Wahlen zu 1 und 2 ist eine wahlberechtigte Person nicht anwesend.
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Burkhard Mohr tritt in die Ehrenabteilung über. Er erhält von der Wehr eine Schieferuhr.

TOP 11: Ehrungen und Beförderungen

Lena  Matthiesen  wird  zur  Feuerwehrfrau,  Jonas  Karstens  und  Niklas  Hannemann  werden  zum 
Feuerwehrmann und Malte Schütt zum Oberfeuerwehrmann befördert.

Es werden für ihre Dienstzeit in der Feuerwehr geehrt: 
Für 10 Jahre:  Robin Möller,  für  30 Jahre:  Martin Thormählen für  40 Jahre Rolf  Krabbenhöft  und 
Burkkard Mohr. 

Als Vertreter des Kreisfeuerwehrverbandes ehrt Claus Henning Rolf Krabbenhöft und Burkkard Mohr 
für 40 Jahre aktiven Feuerwehrdienst mit dem Brandschutz-Ehrenzeichen in Gold. BGM Jens-Peter 
Frank überreicht den Zinnbecher der Gemeinde.

TOP 12: Verschiedenes

Die  für  dieses  Jahr  geplante  Marnheimfahrt  musste  mangels  Interesse  abgesagt  werden.  Der 
Feuerwehrball wird am 2.3. stattfinden. Die Theatergruppe wiederholt ihr Stück gleich am 3.3. Auch 
Wehrführer Kai-Uwe Haß verweist nochmal auf die Feuerkonzerte in der Nordmarkhalle am 8./9.3.
Erste Besichtigungstermine für Gerätehäuser stehen am 13. und 15.2. an.

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

Wehrführer Kai-Uwe Haß dankt der Wehr sowie der Gemeinde sowie dem Bürgermeister für die gute 
Zusammenarbeit  und bedankt  sich besonders  bei  Sönke und Hendrik  für  die  Unterstützung.  Um 
22.16 Uhr schließt er den offiziellen Teil der Versammlung.

Kai-Uwe Haß, Wehrführer Dr. Hendrik Tietje, Schriftführer
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